



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 439
25 de julio de 2016

Diálogos con el cuerpo, la exposición fotográfica que explora los sentidos

Tres estudiantes y un docente de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador exponen sus obras artísticas de fotografía intervenida en el museo Camilo Egas. La exposición titulada Diálogos con el cuerpo permanecerá abierta al público hasta el 20 de agosto.

Diálogos con el Cuerpo reúne las obras de: Miroslava Garcés, Verónica Guamán, Michelle Sarabia y Patricio Guanoluisa, coordinador de vinculación con la comunidad de la Facultad. Guanoluisa explicó que el proyecto de vinculación que les ha tomado siete meses, y trata de resaltar varias estéticas y perspectivas del acto creador, donde el cuerpo expuesto evoca el develamiento de los sentidos.

Las obras en su conjunto muestran al cuerpo como el espacio-tiempo que se expone a la reinterpretación por parte del espectador mencionó María Elena Cruz, docente de la Facultad. Muchas obras proponen al cuerpo femenino como un juego entre la conquista y seducción, luz y oscuridad, lo íntimo y la vida. **J.S**

